



## 2月になりましたが、本年もよろしくお祈いします。

すみません、ちょっと振り返ります。

1月9日（火）、1校時に3学期始業式をおこないました。

子どもたち、みんな笑顔でした。学校が始まったことを楽しみしているようでした。新年の抱負（3学期の抱負）は、藤田哲平さんが代表して発表しました。以下紹介します。

3学期頑張りたいこと

僕が3学期頑張りたいことは3つあります。

1つ目は、持久走です。その理由は、5年生の目標が3位以内だったけれど7位でゴールしたからです。5年生の時は体力がなくて思うような結果が出なくて悔しい思いをしたので、最後の持久走大会では、3位以内に入れるように日頃から体力作りを頑張りたいです。

2つ目は、勉強です。僕は、国語の文章問題が苦手です。いつも文章問題を間違えて点数が低くなるので問題をしっかり読んでテストで良い点数がとれるように勉強をたくさんしたいです。好きな勉強は理科の実験です。リトマス紙が青色から赤色に変化するところを見るのがとても面白かったです。小学校の勉強より、中学校の勉強が難しくなるので、来年に向けて国語や理科の復習をしたいです。また、宿題も増えると思うので家で勉強する時間を増やす習慣をつけたいと思います。



3つ目は、あいさつです。僕は通りすがった人にあいさつはするけれど、自分から進んであいさつができなかったので、3学期では自分から進んで大きな声であいさつをしたいです。相手の人がいい気持ちになるように心がけたいです。

僕は来年中学生になります。僕は、部活に入ろうと思っているので勉強と部活の両立を頑張りたいです。また、先輩たちへの敬語をしっかりと使って楽しい中学生活を送りたいです。

6年生のみなさん、哲平さん同様、茶小の先頭に立って、下級生のお手本として残りの学校生活よろしくお祈いしますね。

## 凧あげ、長距離走応援とありがとうございました。

1月6日（土）は、恒例の凧あげ大会でした。風があまり吹かず凧あげベストコンディションと言える状況ではありませんでしたが、子供たちは楽しんでいました。皆、一生懸命走って、自らで風をおこし、凧をあげていました。

1月18日（木）は、長距離走大会でした。たくさんの応援をいただきました。練習をしてきたかいがありました。歯を食いしばって、前へ、前へ、進んでいく姿は、いつもより遅く見えました。走る以外でもそうですが、得意、不得意にかかわらず、ある程度の負荷を与え頑張らせることは、学校教育のよさともいえます。



### 2月の行事予定

- 2日（金） 避難訓練
- 8日（木） 縄跳び大会  
2年生；6校時まで授業
- 9日（金） 新入学児童体験入学  
入学説明会
- 22日（木） 校内グランドゴルフ大会
- 23日（金） 祝日 天皇誕生日
- 29日（木） 2年生；6校時まで授業

### 全校集会にて

1月31日（水）の午後、音楽室にて2月の全校集会を行いました。

2月3日（土）は節分ということもあり、節分には欠かせない「鬼」の話をしました。なぜ、鬼には「角」があり「虎柄のパンツ」をはいているのかを話しました。

是非、お子様から聞いてください。1学期よりも2学期2学期よりも今学期と、話を聞くことが、聴くことになってきているように感じますから、子供たちは、きちんと答えてくれると思います。